

El Eco de Cartagena

DECANO DE LA PRENSA DEL REINO DE MURCIA Y DE LA REGION DE LEVANTE

Moles se posesionó hoy del Ministerio de la Gobernación

Mussolini dice que la agravación de las sanciones económicas será un riesgo para la paz

CONFERENCIA DE LA TARDE

En el Congreso

Madrid.—La Diputación permanente de las Cortes aprobó, con el solo voto en contra del señor Calvo Sotelo, la prórroga del estado de alarma.

En la sesión únicamente hicieron uso de la palabra los señores Calvo Sotelo y Carrascal, éste para pedir explicaciones de la nueva prórroga y éste para explicar, en un discurso razonado, su abstención.

Los otros oradores intervinieron brevemente para contestar a lo dicho por los miembros de derechas en la Diputación.

Actualidad política

Madrid.—Los allegados al Gobierno continúan hablando de la intensa labor legislativa. Hasta ahora no parece que haya sentido el Gobierno mucha prisa en emprenderla ya que ha suspendido las sesiones hasta el mes próximo, pero por lo visto piensa después ganar el tiempo perdido con sesiones nocturnas para ruegos y preguntas y habilitando los lunes y sábados para que en el más corto espacio de tiempo posible pueda quedar resuelto cuanto se refiere a este aspecto de la obra del Gobierno.

Se ha dicho que las oposiciones tendrían que utilizar las sesiones nocturnas si querían hacer ruegos, preguntas e interpelaciones al Gobierno. Sin embargo no son solamente las oposiciones, porque los sectores extremistas que tanto hablan de la necesidad de acelerar la obra legislativa anuncian ya una serie de proposiciones de carácter político como las referentes a las responsabilidades de anteriores Gobiernos.

Por eso se supone que la semana entrante se caracterizará por los debates apasionados y extensos en torno a problemas que para nada se refieren a la obra legislativa.

Madrid.—El Presidente de la República no acudió hoy a su despacho del Palacio Nacional por la festividad del día.

El ministro de la Guerra estuvo a primera hora en el Palacio de Buenavista, despachando con

el subsecretario y jefes del Ministerio.

A las doce menos cuarto se trasladó el señor Casares a Gobernación para dar posesión del cargo al señor Moles.

—Han sido nombrados Ayudantes del ministro de la Guerra los comandantes de Estado Mayor señores Galicia Vazquez y Díez Arela y el de Caballería San Juan Cañete.

—A las doce se verificó la toma de posesión del ministro de Gobernación, señor Moles.

Primero el Director de la Benemérita general Pez es presentó a los jefes y oficiales del Instituto y el Subsecretario del Departamento al personal civil.

El ministro saliente señor Casares Quiroga pronunció unas palabras de salutación refiriéndose al sacrificio que representaba para el señor Moles aceptar el cargo, dejando otro de elevada categoría como es la Alta Comisaría de Marruecos. Terminó dando las gracias a cuantos le prestaron su colaboración.

Moles recogió las palabras del señor Casares afirmando que era para él un sacrificio la aceptación del cargo, pero le honraba ya que estaba en edad propicia al reposo. Elogió a las fuerzas que desde hoy van a estar a sus órdenes y agradeció por anticipado la colaboración que los elementos civiles y militares han de prestarle. Finalmente elogió a Casares Quiroga.

Este conferencia con el señor Moles y después el nuevo ministro de la Gobernación recibió a los periodistas diciéndoles que no tenía noticias que comunicarles.

Otras noticias

Madrid.—Se hace resaltar la importancia grande del proyecto de Ley de trigos presentado a las Cortes. El trigo retenido se entregará a los harineros, éstos lo molerán ahora pero tendrán que comprar otro tanto hasta Agosto de 1937.

—Los obreros despedidos del Ayuntamiento por haber sustituido a los huelguistas revolucionarios de Octubre para colaborar con el Poder constituido para el mantenimiento del principio de autoridad y para procurar un pedazo de pan a sus familias, han dirigido un escrito a Azña pidiendo amparo para 1.400 familias que a consecuencia de estos despidos se hallan en la miseria y recabando que se les haga justicia con la mayor rapidez.

de Martínez Barrio y Prieto parecen dispuestos a resistir a los extremistas. Considera inevitable una escisión en el partido socialista, y agrega que el señor Larago Caballero no ha ocultado que la elección del señor Azña es el preludio de un cambio de actitud del partido gubernamental con respecto a los socialistas.

HACE 40 AÑOS

Viernes 15 de Mayo de 1896

Entre varios diputados de la provincia se agita la idea del saneamiento del Mar Menor, dándole comunicación con el Mediterráneo.

—Gran éxito obtuvieron ayer en el teatro Principal los pequeños artistas que tomaron parte en la función teatral a beneficio de las obras de la Iglesia del barrio de Peral. La señorita Avila cantó acompañada al piano por la señora doña Matilde Palmer la romanza de «El anillo de hierro» obteniendo una gran ovación.

(De nuestra colección)

Este número ha sido visado por la Censura

SUCESOS

La policía, que está dando una batalla contra la gente maleante, detuvo ayer a Francisco Pallarés Pérez (El Pallarés, individuo procesado y varias veces por hurto. El detenido ofreció gran resistencia a los agentes que tuvieron que ser auxiliados por un guardia municipal para conducirlo en el tranvía a la Comisaría, dándole dos puñetazos al policía, señor Conesa. Ya en la puerta de la Comisaría se dio a la fuga, siendo detenido por el teniente de Seguridad señor Abellán que venía en dirección al referido centro policíaco.

Estando presando declaración, se presentó Francisco Paredes Bernal, lechero, vecino de las Casas de Cripin Pérez en el Almarjal, el cual denunció que le habían robado cuatro cabritos y que para penetrar en el corral romcieron dos ventanas y una puerta.

Resultó que El Pallarés fue el que se había llevado los cabritos, los cuales vendió por bajo precio a Bernardo Carretero, carnicero de la Serrata, que también ha sido detenido.

Madrid.—En sustitución de la vuelta a España en avión que organizaba la Federación Aero-náutica Española se celebrará este año por primera vez en España un raid aéreo de aviones de turismo de primera y segunda categoría.

Mañana de once a dos de la madrugada llegarán al aeropuerto de Barajas los 36 aparatos participantes, de los cuales el Aero Club de Cataluña presenta 8 y Andalucía 10, concurriendo también de León, Sevilla, Albacete, Larache, Valencia y la Liga de pilotos civiles de Madrid.

El raid lo patrocina la Dirección General de Aeronáutica.

Toledo.—De madrugada se produjo un incendio en el Teatro Victoria a consecuencia de un cortocircuito.

El vigilante del teatro avisó a los bomberos que dominaron prontamente el fuego.

Del extranjero

Roma.—Mussolini ha declarado al corresponsal de «Le Matin» de París que la decisión sobre la anexión de Etiopía es irrevocable y que la agravación de las sanciones económicas constituirá un riesgo para la paz.

París.—«Le Temps» consagra su editorial de hoy a la evolución política española. Dice en cuanto al Gabinete presidido por el señor Casares Quiroga que es análogo al del señor Azña y parece será un Gabinete de transición hasta que se forme otro con los socialistas moderados. Añade que los partidarios

Nota de la Alcaldía

De acuerdo con las gestiones que de una manera continua ha realizado esta Alcaldía con el Gremio de Carniceros, tengo la satisfacción de comunicar al público en general que a partir del viernes el precio de la carne de cordero será bajado en 2 céntimos por kilo y clase.

Obedece esta baja a que el mercado ha experimentado un descenso en el precio del ganado en relación igual a la fecha por el Gremio

Esta Alcaldía se complace en hacer público su agradecimiento al Gremio de Carniceros que de manera tan eficaz ha contribuido a llevar a feliz término las gestiones realizadas en beneficio de los intereses del pueblo en general.

DE SOCIEDAD

LOS QUE VIAJAN

A Madrid, el oficial de Prisiones, don Celerino de la Torre.

—A Alhama, el empleado de la Mancomunidad de los Canales del Tablizo, don Fulgencio Gutiérrez.

CASAU

Se ha recibido la nueva serie de Aparatos PHILIPS.

Radio 1934. A superinductancia (Nuevo principio en Radio).

Solides

Selectividad

Sencillez

Brevedad

Instalaciones para clases, casinos y bares.

El Mundo bajo su techo con los PHILIPS.

CASA CASAU

MAYOR 13